



☆10月の様子☆

○運動会がんばりました!○

先日の運動会では、たくさんの応援をありがとうございました。練習期間中は、1日1時間以上体育の学習があり、大きな集団で動くことが多かった子ども達。下校間近には、毎日ぐったりとしていました。いつもとは違ったリズムでの生活にも耐え、一人ひとりが自分のベストを尽くせた運動会だったと思います。



本番ではまっすぐ
走れたよ!

息を合わせて
引っ張ろう!



玉入れ
がんばるぞー!

○10月11日(金)みんなで給食○

前期最終日には、さくら級の児童全員が同じ教室に集い、給食を食べました。みんなで食べる給食に子ども達は大喜びでした。



きれいにできた
かな?

○6年生は、卒業において○

卒業文集の制作が始まりました。お世話になった先生方にコメントの依頼をお願いする手紙を書きます。たくさんの先生の名前が挙がりました。

◇◇ 11月8日(金)9日(土)オープンスクールについて ◇◇

- ・お子さんの学習予定については、担任から連絡帳等でお知らせいたします。
- ・9日(土)の3時間目は、体育館で外部講師によるコーディネーション運動(体育)を行います。保護者の皆さんとお子さんでペアになっての運動を行う予定です。参観される場合は、動きやすい服装でお越しください。